
 

 

 

-----------ACTA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

BRAGANÇA REALIZADA NO DIA VINTE DE MARÇO DE DOIS MIL: -------------------------------------------- 

-----------No dia vinte de Março do ano dois mil, nesta Cidade, de Bragança, Edifício dos Paços do 

Município e sala das reuniões desta Câmara Municipal, compareceram os Senhores Presidente 

Eng.º Civil António Jorge Nunes e Vereadores  Dr.º Luís Manuel Madureira Afonso, Dr.ª Alice 

Filomena Roque Ferreira de Sousa Borges, Superintendente Fernando Manuel Garcia Freixo, Dr. 

Humberto Francisco da Rocha, Dr. Maurício António Vaz e Dr.ª Dina da Conceição Jerónimo 

Rodrigues Macias a fim de se realizar a primeira Reunião Extraordinária desta Câmara Municipal. --- 

-----------Também estiveram presentes para secretariar a Reunião a Directora de Departamento 

Administrativo e Financeiro Dr.ª Maria Mavilde Gonçalves Xavier e os Chefes das Divisões 

Administrativa e Financeira, António Eugénio   Gonçalves  Mota e  Manuel António Chumbo. ----------- 

-----------Eram nove horas  quando o Sr. Presidente declarou aberta a Reunião. -------------------------------- 

-----------VENDA JUDICIAL DOS BENS PENHORADOS PELA REPARTIÇÃO DE FINANÇAS DE 

BRAGANÇA A DIETER FRIDRICH KARL GRUNIG E MÁQUINAS GRUNIG BRAGANÇA  LDA, 

SITOS NA ESTRADA DO AERÓDROMO/ELABORAÇÃO DE PROPOSTAS: -------------------------------- 

-----------Pelo Sr. Presidente, depois de auscultar os Sr.s Vereadores e não havendo propostas de 

valores para discussão, foi avançado o valor da dívida apresentada pela Repartição de Finanças    

( 294.000 Contos ) para a participação desta Câmara Municipal na referida venda judicial. --------------- 

-----------Após discussão, e tendo em atenção os argumentos apresentados pelo Sr. Vereador Dr. 

Luís Afonso, para que a Câmara Municipal interviesse no processo com alguma hipótese de 

aquisição dos bens penhorados, sugeriu o valor de 301.000 Contos; ----------------------------------------------- 

-----------O Sr. Presidente aceitou a sugestão, pelo que propos à Câmara a votação desse valor 

como proposta a apresentar. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----------Posta à votação, foi deliberado, aprovar a proposta de participação na venda judicial pelo 

valor de 301.000 Contos, com os votos à favor dos Srs. Presidente e Vereadores Dr. Luís Afonso, 

Dr.ª Alice Borges e Superintendente Fernando Freixo e a abstenção dos Srs. Vereadores Dr. 

Humberto Rocha, Dr. Maurício Vaz e Dr.ª Dina Macias. ------------------------------------------------------------------  

 


